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Reestructurarían deuda municipal 

Buen manejo daría a Nuevo Laredo mejor plan de pago  
 

NUEVO LAREDO.- Debido a los buenos manejos de deuda pública de Nuevo Laredo avalados por las calificadoras 
Standard & Poor’s y Fitch México, el gobierno municipal está en pláticas para conseguir una reestructuración del 
adeudo que asciende a mil 40 millones de pesos, y que fue heredado por las anteriores administraciones. 
El alcalde Carlos Canturosas Villarreal se reunió ayer en la Ciudad de México con Fernando Aportela, subsecretario de 
la Secretaría de Hacienda (SHCP), para gestionar mejores condiciones de los créditos antiguos de Banobras y 
Nadbank. 
Canturosas Villarreal expuso al funcionario federal porqué deben reestructurarse los términos de la deuda, y esto fue 
buen visto por el subsecretario de la SHCP, quien de entrada aceptó cambiar algunos créditos que estaban en tasas 
UDIS a pesos, además de mejorar las condiciones de pago. 
El Presidente dijo que fue positiva la reunión para Nuevo Laredo, ya que se lograron mejores condiciones de pago para 
el gobierno municipal. 
 
En su visita a la capital del país, el Alcalde fue acompañado por un equipo de trabajo integrado por el presidente 
municipal suplente, Rubén Bazán Ancira; el primer síndico Antonio Martínez Santoyo; el tesorero Roberto Herrera 
Juárez, y en la reunión se contó con la asistencia del diputado federal por Nuevo Laredo, Glafiro Salinas Mendiola. 
 
 
Prioritario solucionar colectores 
En la reunión que sostuvo en la Ciudad de México, el alcalde Carlos Canturosas Villlarreal le encargó al subsecretario 
de Hacienda, Fernando Aportela, 17 proyectos de infraestructura en drenaje pluvial y sanitario, especialmente como 
prioritarios los referentes a los colectores Campeche, 15 de Septiembre y Concordia, para los que el funcionario 
prometió recursos adicionales. 
Afirmó categóricamente que el Plan de Obra Pública de 2015 contemplará esos colectores, y confían que se logrará 
con aportación federal o de ambos niveles de gobierno o incluso sólo con recursos municipales. 
 
“Pero estamos muy optimistas de que la Federación apoyará con recursos”, expresó el Presidente Municipal. 

 

 


